
Verbale Consiglio di Amministrazione del 7 giugno 2024 

Il giorno 7 del mese di Giugno dell’anno 2024 alle ore 10.00 con l’utilizzo della piattaforma telematica 

“googlemeet”: https://meet.google.com/pzt-xdvf-upz si è riunito il Consiglio di Amministrazione, in 

modalità mista (in presenza e on line)  a seguito convocazione del Presidente - prot. 421 del 03.06. 2024-

per deliberare sul seguente Ordine del Giorno:  

1) Nomina Presidente; 

2) Nomina Vice Presidente 

3) Ratifica Determina Presidenziale trasferimento risorse nell’ambito della mis. 6.4.c seconda 

edizione 

4) Varie ed eventuali. 

Sono presenti in presenza nella sede legale del GAL  i Signori Consiglieri: 

Giuseppe Midili - Presidente  pro tempore 

Francesco Scaldati - Vice Presidente pro tempore 

Mario Sfameni– Consigliere 

Angelica Furnari – Consigliere 

Davide Starvaggi – Consigliere 

che sono identificati per chiamata dal Presidente pro tempore 

Risultano assenti i Signori Consiglieri:  

Giuseppe Siracusano – Consigliere 

Riccardo Gullo – Consigliere 

Gino Sciotto – Consigliere 

Domenico Nastasi - Consigliere 

Sono presenti altresì, in collegamento on line,  senza diritto di voto,  il Dott. Luigi Amato  – Direttore del 

GAL e in presenzail dott. Pietro David Responsabile Amministrativo Finanziario ela Dr.ssa Claudia Bruno 

Responsabile Progettazione e Programmazione. 

Il Presidente pro tempore, prima di iniziare i lavori informa i presenti di aver ricevuto stamattina quattro 

note inviate il pomeriggio prima da parte dei quattro consiglieri Dr. Gullo, Dr. Nastasi, Dr. Sciotto e Avv. 

Siracusano nelle quali si faceva presente l’impossibilità di presenziare sia in presenza che online 

all’odierna seduta e nelle quali si chiedeva inoltre il rinvio della stessa seduta a lunedì 10 giugno. Il 

Presidente ritiene di non poter procedere al rinvio visto il brevissimo preavviso e nel rispetto dei 

presenti. 

about:blank


Successivamente dà la parola ai consiglieri che desiderano esprimersi in merito alle note di cui sopra e 

inizia il consigliere Scaldati, il quale prende atto di quanto accaduto e concorda con il Presidente nel 

voler portare avanti i lavori della seduta una volta constata la regolarità della composizione del Consiglio 

di Amministrazione. Contestualmente esprime delle perplessità in merito alla modalità di presentazione 

delle missive.  

Il consigliere Starvaggi concorda  con il Presidente e con Scaldati sul non rinviare la seduta anche nel 

pieno rispetto di chi si è presentato. Il consigliere Sfameni concorda con quanto detto e aggiunge che 

lunedì e martedì non sarebbe stato nelle condizioni di presenziare. Inoltre riterrebbe inopportuno e 

irrispettoso nei confronti degli isolani presenti, farli viaggiare nuovamente lunedì. 

Angelica Furnari concordando con i presenti sottolinea la stranezza delle comunicazioni pervenute 

anche rispetto al fatto che si poteva presenziare anche online. Ritiene inoltre che sarebbe irrispettoso 

verso chi è presente e verso l’ente accordare il rinvio soprattutto visto il poco preavviso.  

Il Presidente visto il brevissimo preavviso delle stesse e nel rispetto di quanti invece si sono presentati 

alla riunione, constatata la unanimità della volontà dei presenti di aprire la seduta e verificata la 

presenza del numero legale (5/9) per la validità della stessa, chiama a verbalizzare i lavori  della seduta,  

la dott.ssa Claudia Bruno che contestualmente accetta. 

Si passa alla discussione del punto 1)  dell’ordinedel giorno: 

1) Nomina Presidente. Il Presidente interviene  dando per scontato che il futuro Presidente dovrà 

essere scelto tra i privati visto che nelle  precedenti tornate triennali,  i Responsabili legali sono 

stati scelti tra i soci pubblici e chiede ai rappresentanti dei soci privati presenti se esiste una 

concertazione in tal senso. Prende la parola il consigliere Scaldati il quale concorda nell’affidare 

l’incarico ad un privato visto che finora  tale compito è stato assegnato ai soci pubblici vista, 

nonostante la maggioranza di quote e di rappresentanza in Consiglio dei privati.  Il Consigliere 

chiede di passare sia la presidenza che la vice presidenza ai privati e suggerisce come Presidente 

il nome del Consigliere  Mario Sfameni che negli anni si è distinto per suo impegno e la sua 

partecipazione alle problematiche del GAL Tirreno Eolie e come Vice presidente il nome dei 

dott. Davide Starvaggi che tra i presenti  a parte lui è l’unico a rappresentare la Comunità delle  

isole Eolie  nello specifico Lipari, comune più grande delle Isole Eolie. Il Presidente uscente Midili 

concorda e lascia la parola agli altri consiglieri. Il consigliere Starvaggi appoggia la candidatura di 

Mario Sfameni a presidente,  ringrazia Scaldati e accoglie la proposta di nominarlo Vice, 

specificando che si rende disponibile, eventualmente  a rinviare l’elezione del Vice ad una 

successiva riunione.  Furnari appoggia entrambe le candidature anche in virtù del fatto che 

Lipari è tra i comuni più grandi del GAL dopo Milazzo. Il Consigliere Sfameni ringrazia per la 

fiducia accordata alla sua persona  accetta la Presidenza, impegnandosi sin da subito a lavorare 

per portare avanti lo sviluppo della società e di conseguenza dei territori partner.  Per quanto 

riguarda la vice presidenza chiede di discutere in merito a quanto proposto da Starvaggi. Il 

Direttore chiede di discutere separatamente i due punti all’ordine del giorno.  



Il Presidente Midili sottolinea che tra i presenti è rappresentata la maggioranza dei privati scelti 

nel nuovo CDA dall’Assemblea e ritiene pertanto legittimo eleggere in questa sede sia il 

presidente che il vicepresidente. A questo punto si ritiene espletato anche il secondo punto 

all’ordine del giorno, Nomina Vice Presidente, si passa quindi alle votazioni e i consiglieri 

Sfameni e Starvaggi vengono eletti all’unanimità rispettivamente Presidente e Vice presidente. I 

presenti applaudono. 

In merito al terzo punto all’ODG 3) Ratifica Determina Presidenziale trasferimento risorse nell’ambito 

della mis. 6.4c seconda edizione, prende la parola il Direttore che spiega la necessità di spostare delle 

risorse da un ambito all’altro della misura 6.4.c seconda edizione per un importo di € 110.000,00  al fine 

di poter garantire il finanziamento di tutti i progetti giudicati meritevoli e ammessi dall’istruttoria.  I 

Consiglieri chiedono maggiori ragguagli e accertati che comunque il trasferimento di risorse non 

esaurisce i fondi della misura 6.4.c  ambito 1 successivamente approvano all’unanimità. 

Per quanto concerne le varie ed eventuali il Direttore informa il CDA di aver ricevuto la lettera di 

dimissioni  della collaboratrice  a partita Iva  Arch. Maria Teresa Carbone che avendo vinto un concorso 

ha deciso di trasferirsi al nord. Si rende pertanto necessario un’urgente sostituzione della stessa 

tenendo presente che nei precedenti CDA si era già approvata l’assunzione di un altro istruttore da 

affiancare all’attuale al fine di sveltire il lavoro. Tale assunzione non era poi stata fatta per motivi 

finanziari. Avendo però adesso a disposizione la copertura finanziaria dell’Arch Carbone uscente si 

ritiene di fare al più presto una selezione per il nuovo istruttore e si dà mandato all’Ufficio di Piano. 

Contestualmente il nuovo Presidente chiede al RAF dott. Piero David  di preparate un quadro finanziario 

aggiornato e completo al fine di analizzarlo al prossimo CDA che si decide di convocare per  venerdì 14 

giugno alle 10.   

Prima di chiudere il Direttore ci tiene a ringraziare nuovamente il Presidente uscente Midili per l’ottimo 

lavoro svolto alla Presidenza del GAL in quest’ultimo triennio. 

Il Presidente alle ore 11.30, non avendo altro su cui deliberare, dichiara conclusa la seduta, invita 

l’Ufficio di Piano a procedere alle procedure amministrative di subentro del Presidente  e autorizza la 

chiusura del collegamento telematico.  

 

La Segretaria Verbalizzante                                                                                       Il Presidente uscente 

Claudia Bruno                                Giuseppe Midili 
firma autografa sostituita a mezzo stampa ai sensi dell'art. 3 comma 2 del d.l. 39/93                                            firma autografa sostituita a mezzo stampa ai sensi dell'art. 3 comma 2 del d.l. 39/93 

       Il Presidente  

       Mario Sfameni 
                    firma autografa sostituita a mezzo stampa ai sensi dell'art. 3 comma 2 del d.l. 39/93                                             


